



Rechazan productores importación de leche

MARTHA MARTÍNEZ

Ganaderos y legisladores de Movimiento Ciudadano (MC) advirtieron ayer que las 20 mil toneladas de leche en polvo que el Presidente Andrés Manuel López Obrador prometió comprar en Estados Unidos son una puñalada en la espalda a los productores mexicanos.

Eduardo Ron, ex presidente de la Comisión de Ganadería de la Cámara de Diputados, aseguró que el Gobierno de la 4T miente a los productores nacionales, porque en 2018 prometió un precio de garantía de 8 pesos que nunca llegó y lo subió a 10 pesos, pero a nadie se le paga ese precio.

El también ganadero lamentó que para el Gobierno sea más fácil comprar leche en polvo en EU que pagarle bien a quienes producen en el País y que en los últimos seis meses han padecido sequías, falta de alimento para el ganado y el encarecimiento de los energéticos.

“Cómo podemos decir a los productores nacionales que a los gringos les pagamos a 13 pesos el litro de leche y a los mexicanos sobre 9 pesos, estamos sometidos al imperio yanqui, el Presidente está sometido a la voluntad del Secretario de Agricultura de EU, Tomas Vilsack”, sostuvo Ron.

Alberto Velasco, presidente de la Unión Ganadera de Jalisco, dijo que las 20 mil toneladas de leche en polvo que se prevén comprar en EU equivalen a cerca de mes y medio de la producción de Jalisco, entidad que produce más de 6 millones de litros de leche diarios y cerca del 22 por ciento de la producción nacional.

“Este anuncio nos está poniendo contra la pared en tiempos complicados, después de una tremenda sequía, incremento en insumos para producir alimentación y forraje del ganado”, detalló en conferencia.

“La electricidad, el diésel, la gasolina que nos habían prometido que iban a bajar sus precios, todo lo contrario, van a la alza”.

Para el coordinador de MC en el Senado, Clemente Castañeda, la compra anunciada es una contradicción, porque en marzo de 2019, López Obrador aseguró que no se importaría leche para apoyar a las cuencas lecheras de los Altos de Jalisco.

“Si esto se mantiene, el Presidente habrá traicionado a los lecheros del País y habrá traicionado su palabra. En lugar de invertir en proyectos que apoyen la industria, hace compromisos que lastiman al sector pecuario de México”, advirtió.



El senador Clemente Castañeda y ganaderos de Jalisco acusaron a AMLO de “traicionar” a los productores de lácteo.